
Протокол №1 

заседания попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» от 20.10.2020 г. 

 

На заседании присутствовали:  

1. Полевая Екатерина  Викторовна –председатель 

2 1-А Кацуба Лариса Владимировна 

3 1-Б Дорощенко Ольга Александровна 

4 2-А Казеко Сюзанна Магомедовна 

5 2-Б Синило Надежда Васильевна 

6 3-А Кравченко Ирина Леонидовна 

7 3-Б Кравченко Ирина Владимировна 

8 4-А Карась Светлана Васильевна 

9 4-Б Старикова Валентина Ивановна 

10 5-А Кощенко Оксана Викторовна 

11 5-Б Рубан Наталья Сергеевна 

12 6-А Агиевич Светлана Валентиновна 

13 6-Б Евтушенко Ольга Леонидовна 

14 7 Тимощенко Наталья Григорьевна 

15 8-А Полевая Екатерина Викторовна 

16 8-Б Дюбенкова Людмила Николаевна 

17 9-А Карась Светлана Викторовна 

18 9-Б Небогатикова Ирина Владимировна 

19 10 Кравченко Татьяна Васильевна 

20 11 Лысенок Наталья Петровна 

 

21.Соловьева Лариса Григорьевна- зам.дир.по хоз. части 

22.Кукса Татьяна Николаевна- директор школы 

23. Хомиченко Лариса Владимировна-заместитель директора по ВР 

 (всех 23 человек) 

 

Октябрь 
 

Рассматриваемые вопросы: 

 

1. Информация о средствах, которые поступили на спецсчѐт УО на 

19.10.2020. Отчет об использовании добровольных перечислений, 

зачисленных на благотворительный счѐт ГУО «Лоевская средняя школа 

имени» «А.В.Козлова» 
 

 



Слушали: 

по первому вопросу:  

Председателя попечительского совета школы  Полевую Е.В., которая 

подробно рассказала о добровольных перечислениях, которые поступили на 

благотворительный счѐт школы на  19.09.2020 и об их расходовании. 

Екатерина Викторовна подробно пояснила, на какие нужды школы были 

израсходованы данные добровольные перечисления. А именно 153.00 (сто 

пятьдесят три рубля.) на замену фильтрующих элементов в фильтре для воды 

«АкваСтандарт». Полевая Е.В. напомнила о необходимости участия 

законных представителей  в сборе добровольных пожертвований, 

необходимых УО . 

 

Постановили: 

1. Продолжить формировать добровольные перечисления для нужд 

школы в учебный период 

2. Принимать участие в организации работы  по поддержанию 

технического состояния школы. 

3. Итоги голосования: за –23, против – нет, воздержавшихся – нет. 

 

 

 

Председатель попечительского совета                                    Е.В.Полевая 

 

     Секретарь                                                                                    Пупач Т.Е.                                                 

 
 


